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Top 7 Beratung zum Sportboothafen

Herr Abert erläutert die Situation im Sportboothafen. Die Probleme sind die geringe 
Fahrwassertiefe, der Schilfbewuchs und die Slipanlage. Er erklärt, dass eine Ausbag-
gerung bis ca. 10 m hinter die Steinmole, sowie die Entfernung des Schilfes an der 
Slipanlage und der Mole eine ausreichende Verbesserung sei.

Herr Riemann als Hafennutzer bestätigt die Aussage und merkt an, dass die Spund-
wand entschärft werden müsste z.B. mit einem Reifen. Die Ausfahrt hat teilweise nur 
noch eine Tiefe von 20 cm und dies ist für die Bootsmotoren sehr gefährlich.

Herr Krause merkt an, dass das Schild an der Ausfahrt ebenfalls repariert werden 
müsste.
Es folgt eine Diskussion.

Der Ausschuss verständigt sich, dass Herr Abert Möglichkeiten zur einfachen Pro-
blemlösung
erörtert, Herr Brose die Thematik mit dem Eigenbetriebsleiter bespricht und das 
Thema in den nächsten Sitzungen weiter zu behandeln.

Herr Brose schließt den öffentlichen Teil.
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